

令和3年4月20日

保護者各位

宜野湾市立志真志小学校  
校長 天願 直光  
(公印省略)

### 徒歩通学の奨励と学校周辺道路の通行について（お願い）

令和3年度がスタートして2週間が過ぎました。子ども達の元気な姿で学校が活気にあふれています。各ご家庭におかれましては、新型コロナウイルス感染症予防対策のため、登校前検温やマスク着用、水筒持参等にご協力いただき有難うございます。

さて、本校の正門前道路について、安全に関する次のような課題があります。

- ・ 登下校時には送迎車で混雑し、児童と接触しそうになる。
- ・ 駐停車する車で死角ができ、横断する児童の視界を遮っている。
- ・ 路肩に駐停車する車を避けて、児童が車道を歩いていることがある。
- ・ 雨の日は送迎車が増え、徒歩児童がさらに歩きづらくなる。

この現状を改善するため、保護者の皆様へ下記をお願いを致します。どうぞ、児童の交通安全のため、ご理解とご協力をお願いします。

### 記

- 1 徒歩による登下校を奨励します。
- 2 学校横の車寄せはできるだけご利用をお控えください。
- 3 登下校時間帯の正門前道路はできるだけ通行をご遠慮いただき、通行の際は最徐行をお願いします。
- 4 特に雨天時は車寄せが混雑し、停車できないことがあります。別の待ち合わせ場所も考える、時間をずらす等の配慮をお願いします。
- 5 なかよし橋に接続する住宅地道路は、私有地です。送迎車の乗り入れは、ご遠慮下さい。
- 6 けが等で自家用車にて登下校する必要がある児童は、入構許可証の発行を行いますので、お申し出ください。